
みなさん進級おめでとうございます★✩今回は3月に行われた卒業・合格・進級お祝い会と2月のヘルスケアゼミの様子をお伝えします♪

とにかく楽しかったです。そしてかるたとかジェスチャーゲームは看護を学びつつ楽しめたので良かったです!（新1年生より）

看 護 学 生 委 員 紹 介  ★

Vol.8!!!

＼ 卒業・合格・進級お祝い会 が行われました (^^)/♬ ／
3月25日（土）卒業・合格・進級お祝い会が行われました。卒業生6名、看護学校合格者8名、看護奨学生は18名参加、全体では32名の学生が集いました。アイスブレイクやレクで交流が深まり、ワールドカフェでは看護学生委員による各部門紹介では将来の働く職場について知る
ことができたかと思います。参加した高校生も奨学生になりたい!と言ってくれている子もいます★将来一緒に働く日が楽しみです☺♪

＜タイムテーブル＞アイスブレイク（自己紹介・しりとり侍・ひもくぐり）

→ワールドカフェ→レク（なんでもバスケット・医療ジェスチャー・

からだかるた）→プレゼント贈呈→写真→昼食交流→閉会

＼『利用者(患者)に寄り添うってなんだろう?』／…利用者(患者)の自分史を聞き、高齢者の生きてきた足跡から学ぶ…老人保健施設みぬまの利用者さんのところに訪問し、たくさんのお話を聞くことができました。それぞれのグループで利用者さんの生きてきた足跡を知り、人に寄り添うってどんなことだろうと考えるきっかけになりました。実習でもなかなか患者さんと話すことができないですが、じっくり話を聞き、職員も知らないことを聞くことができるまで利用者さんは心を開いてくれたようです。実習に役立てて欲しいですね★午後は市民公開講座へ5名の学生が参加してくれました!がんについてわかりやすい言葉で学ぶことができました。また市民公開講座は7月のヘルスケアゼミ後に予定しているのでぜひ参加していただきたいと思います(^^)/
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今年度、担当してくれた埼玉協同病院の看護学生委員を紹介したいと思います。この8名は次年度は参加しない予定ですが、将来職場で一緒に働くことができることを楽しみに待っています!

それぞれの科のNsに、病棟の雰囲気など聞くことができたのですごく良かったです。今回のお話をきっかけにインターンシップに行きたいところを明確にできました!

日々の勉強・実習大変だと思いますが、応援しています!インターンシップぜひ来てくださいね♪

感想です♪


